

Qué tanto sabemos de la llegada de los españoles a nuestro continente? ¡Hagamos una demostración!



1. CONTESTA VERDADERO (V) O FALSO (F)

a)	Cristóbal Colón llegó a una isla del caribe en 1942.	()
b)	Colón creyó haber llegado a Australia	()
c)	El término “descubrimiento” es solo desde el punto de vista de los europeos.	()
d)	Las conquistas de los españoles se hicieron en nombre de la Cristiandad.	()
e)	Cristóbal Colón realizó 4 viajes.	()
f)	Los españoles cruzaron el istmo de Panamá y descubrieron el Océano Índico.	()

2.- Unir con líneas:

El nombre de nuestro continente es en honor a

Eran los nombres de las naves de Colón

El Océano Pacífico se llamó así por

Las Indias

La Pinta, la Niña y la Santa María

1492

Cristóbal Colón creyó que había llegado a...

Américo Vespucio

Colón llegó a nuestro continente en...

La tranquilidad de sus aguas.

3.- ¿Por qué fue importante el viaje de Colón para el mundo?
